



San Luis Potosí, S.L.P., a 24 de octubre del 2021.

Priistas potosinos listos para participar en la XXIII Asamblea Nacional

- Se publicó la convocatoria para la elección de delegadas y delegados que participaran en las mesas deliberativas de cara a la Asamblea, informó Elías Pesina Rodríguez, presidente del CDE del PRI
- En la primera etapa de cara a la Asamblea se desarrollarán mesas temáticas regionales donde se tomarán las ideas de la militancia potosina para la innovación del PRI de cara a los nuevos tiempos y nuevos retos que se avecinan, completó el dirigente estatal.

La militancia priista de San Luis Potosí está preparada y entusiasta por participar en la XXIII Asamblea Nacional del PRI el próximo 11 de diciembre, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI Elías Pesina Rodríguez quien destacó que se da cumplimiento a los requerimientos que ha fijado la dirigencia nacional para abonar a la innovación de la vida interna del partido, que sea una herramienta para que el PRI siga siendo un actor principal en la vida política del país.

El dirigente priista señaló que en días pasados se publicó en estrados físicos y digitales la convocatoria para a las asambleas municipales donde se elegirá a las delegadas y los delegados que habrán de participar en las mesas temáticas previas a la XXIII Asamblea Nacional, que tendrá efecto el 11 de diciembre en la Ciudad de México, donde se deliberarán temas de: Proyecto de País, Estrategia Política, Vida Interna del Partido y Prospectiva del Partido, tal como se ha proyectado en la convocatoria nacional.

Pesina Rodríguez detalló que se ha llamado a la militancia de San Luis Potosí a participar en las mesas deliberativas que se dispondrán en todo el estado en asambleas regionales, será en los primeros días del mes de noviembre cuando se convoque a la militancia de las cuatro regiones del estado a participar en las mesas deliberativas en las sedes que para este efecto se han destinado, Ciudad Valles, Matehuala, Rioverde y San Luis Potosí, recibirán a militantes de los 58 municipios para escuchar planteamientos que adecúen al PRI a los nuevos tiempos y nuevos retos.

La etapa regional se llevará a cabo el cinco de noviembre y una vez recopiladas las determinaciones de la militancia efectuará una Asamblea Estatal donde se debatirán los aportes y se conformará el documento que se lleve a la XXIII Asamblea Nacional.

Destacó finalmente que se realiza un trabajo de partido, para saber en qué momento estamos y cuales son nuestros objetivos, “la política es a toda hora, en todo lugar, en el PRI lo sabemos y lo entendemos, es por eso que día a día trabajamos para fortalecer a nuestro instituto político con el firme objetivo de servir mejor a la ciudadanía”.

-000-